

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Serap Keluhan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Sep 8, 2023 - 13:15



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Serap Keluhan Masyarakat*

*Sukabumi, 8 September 2023* - Sebagai upaya mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder mengadakan kegiatan bertajuk "Jum'at Curhat" di Mesjid Al-Hasaniyah Kp. Sindangsari, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, pada Jum'at, 8 September 2023.

Kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB ini bertujuan untuk memberikan himbauan dan mendengarkan curhatan serta aspirasi masyarakat setempat. Dalam kesempatan yang berlangsung hingga selesai tersebut, Bhabinkamtibmas mengemukakan sejumlah poin penting kepada warga yang hadir.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah agar warga aktif memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian menonjol yang terjadi di wilayah mereka. Selain itu, warga juga diingatkan untuk selalu waspada terhadap kasus pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan menyarankan penggunaan kunci ganda dan parkir di tempat yang aman.

Selain aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk menjaga kesehatan dan pola hidup bersih demi meningkatkan kualitas hidup yang lebih baik. Masyarakat juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan curhatan, kritik, dan saran kepada pihak kepolisian, dengan tujuan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan aman di wilayah Desa Kalibunder.

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Efektif, dan Efisien) sebagai upaya penguatan keamanan dan pelayanan kepada masyarakat.

Masyarakat tidak hanya diberikan himbauan terkait keamanan dan kesehatan, tetapi juga diingatkan untuk tidak tergiur menjadi pekerja migran ilegal. Pihak kepolisian menjelaskan bahwa tindak pidana perdagangan orang masih menjadi masalah serius dan perlu diwaspadai.

Terakhir, dalam konteks situasi geografis Kalibunder yang berisiko terjadinya longsor, warga juga dihimbau untuk tetap waspada dan siap menghadapi potensi bencana tersebut, terutama dengan meningkatnya curah hujan.

Kegiatan "Jum'at Curhat" di Masjid Al-Hasaniyah Kp. Sindangsari ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga Desa Kalibunder.